Hauptversammlung der Alphornbläsergruppe Oberaargau

## Alphornbläser gehen nach Basel ans Eidgenössische

Das Folklore-Festival von San Remo, das Bernisch-Kantonale Jodlerfest in Brienz, das Nordwestschweizerische Jodlerfest in Mümliswil sowie der Oberaargauer Kulturabend in Langenthal – das waren die Höhepunkte der Tätigkeit der Alphornbläsergruppe Oberaargau im vergangenen Jahr. Im laufenden Jahr wird die Teilnahme am Eidgenössischen Jodlerfest in Basel herausragen, wo sich die Oberaargauer Bläserinnen und Bläser erneut die Bestnote erkämpfen wollen, sowie das grosse Alphorntreffen auf dem Männlichen.

Der Höhepunkt der Vereinstätigkeit im letzten Jahr sei natürlich das Bernisch-Kantonale Jodlerfest in Brienz gewesen, wo die 22 Musikerinnen und Musiker der Alphornbläsergruppe Oberaargau unter der langjährigen Leitung ihres Dirigenten, Max Sommer, als Gruppe und in Kleinformationen erneut mit Bestnoten ausgezeichnet worden seien. Vom Nordwestschweizerischen Jodlerfest im nahen Mümliswil kamen sowohl die Grossformation wie auch Kleinformationen mit guten Noten nach Hause. Den Auftritt am Folklore-Fes-

tival in San Remo über Ostern verband die Alphornbläsergruppe Oberaargau mit ihrer jährlichen Vereinsreise.

Auch im laufenden Jahr stehen wiederum attraktive Auftritte und Veranstaltungen auf dem Programm: Dazu gehören die Mitwirkung am Tag der Tracht vom 6. Juni ab 17.00 Uhr im Kornhauspark in Herzogenbuchsee zusammen mit dem Jodlerclub Edelweiss und natürlich der organisierenden Trachtengruppe Herzogenbuchsee. Auch am Eidgenössischen Jodlerfest vom 26. bis 28. Juni in Basel wollen die Oberaargauer Bläserinnen und Bläser als Grossformation und in ihren Kleinformationen teilnehmen und sich Bestnoten erkämpfen. Schliesslich findet dieses Jahr am 9. August wieder das grosse nationale Alphorntreffen auf dem Männlichen statt, an dem jeweils gegen 200 Alphornbläser aus der ganzen Schweiz teilnehmen. Wie alle Jahre geben Mitglieder der Alphornbläsergruppe im Rahmen des Ferien(s)passes der Schulen von Buchsi Schülerinnen und Schülern eine kleine Einführung in das Alphornblasen. Und nicht zuletzt wird die Alphornbläsergruppe mit einem Stand am Buchsifest vom 5. September ihre Aufwartung machen.



Die Alphornbläsergruppe Oberaargau anlässlich ihrer Konzert- und Vereinsreise nach San Remo auf den Treppen zum Rathaus von Cannes.

19